

## **Hermana Mary Martha Karlin, CSA**

La hermana Mary Martha Karlin, CSA, bautizada como Rita Anarda, falleció en paz el 6 de julio de 2021 en el Centro Nazareth, Fond du Lac, Wisconsin.

Rita nació el 26 de marzo de 1926 en Severin, Kansas, hija de Leo Karlin y Martha Etzel Karlin. Creció en una familia agrícola de quince miembros, 10 niños y cinco niñas. Rita ingresó en el convento de Santa Inés en Fond du Lac, Wisconsin, en 1945 y se graduó en la escuela secundaria de Santa Inés, Fond du Lac, en 1947. Hizo su profesión de votos en la Congregación de las Hermanas de Santa Inés como Hermana Mary Martha el 15 de agosto de 1948.



Mientras cursaba el bachillerato, la hermana Mary Martha trabajó como auxiliar de enfermería en un hospital local. Esta experiencia influyó en su deseo de convertirse en enfermera. Después de un año en el Marian College, Fond du Lac, Wisconsin, la Hermana se trasladó a la Escuela de Enfermería de St. Agnes, Fond du Lac, en 1948 y se graduó como enfermera titulada en 1951. Obtuvo su licenciatura en enfermería en el Marian College en 1956. Agnes, Fond du Lac, Wisconsin; St. Anthony's Hospital, Hays, Kansas; y Nazareth Heights, Fond du Lac, Wisconsin. También fue instructora de enfermería en la Escuela de Enfermería de St. Agnes, Fond du Lac, Wisconsin. En 1972, la Hermana recibió una Licencia de Administración de Hogares de Ancianos del Instituto Técnico Fox Valley de Appleton, Wisconsin. Luego se convirtió en Directora de Enfermería en hospitales y hogares de ancianos en Wisconsin y Kansas. Completó sus años en el ministerio hospitalario como capellán en el Hospital de San Antonio en Hays, Kansas, de 1988 a 1992.

Después de retirarse de la asistencia sanitaria, la Hermana Mary Martha permaneció en Hays, Kansas, para dedicarse al servicio comunitario del CSA: coordinadora antes de la jubilación para las hermanas del CSA en el Convento de San José en Hays y coordinadora in situ para los Asociados del CSA en Hays. La Hermana también participó activamente en la comunidad local de Hays como voluntaria de un hospicio, voluntaria del Centro de Asistencia Comunitaria y miembro de la junta del Hogar de Maternidad Mary Elizabeth. En 2004, la hermana Mary Martha se trasladó a Nazareth Court and Center, donde residió hasta el momento de su muerte.

La hermana Mary Martha fue precedida en la muerte por sus padres Leo y Martha Karlin; sus hermanos Norman y Gerard (infantes), y Lawrence, Leroy, Herbert, Frederick, Felix y Peter; y sus hermanas Leocadia Dreiling, Martha Biegler y la hermana Leonissa Karlin, CSA.

Le sobreviven sus hermanos John Karlin, Tom (Laura) Karlin, y su hermana Betty Pfeifer; sus cuñadas Nadine (+Frederick) Karlin, Arlene (+Leroy) Karlin, Sharon (+Lawrence) Karlin, y las Hermanas de Santa Inés, con quienes vivió, rezó y ejerció su ministerio.

Las visitas se llevarán a cabo en Nazareth Court and Center, 375 Gillett Street, Fond du Lac, Wisconsin, de 9:00 a 11:00 horas y de 12:00 a 13:30 horas el martes 13 de julio de 2021.

Se celebrará un servicio de oración a las 11:00 a.m. el martes 13 de julio de 2021, en la capilla del Centro Nazareth. Por favor, regístrese para la visita y el servicio de oración sólo en la entrada de 375 Gillett Street.

La Misa de Entierro Cristiano para la Hermana Mary Martha se celebrará el martes 13 de julio de 2021, a las 2:00 p.m. en la Capilla del Hogar San Francisco, 33 Everett Street, Fond du Lac, Wisconsin, presidida por el Padre Kenneth Smits, Capuchino. El entierro tendrá lugar en el cementerio de St. Joseph Springs, Fond du Lac, Wisconsin.

Las memorias pueden ser dirigidas a la Oficina de Avance de la Misión de CSA, 320 County Road K, Fond du Lac, WI 54937.

Las Hermanas de Santa Inés agradecen a las enfermeras y al personal del Nazareth Court and Center y del Hospice Hope por sus cuidados a la hermana Mary Martha en sus últimos años.

La funeraria Zacherl está al servicio de la Congregación de las Hermanas de Santa Inés.